

NOTICIERO

*El Dr. Miguel Jiménez*, Presidente de la Academia Nacional de Medicina, salió de esta capital en días pasados con el fin de concurrir a la XVIII Reunión de la Unión Internacional contra la Tuberculosis que tendrá lugar en Múnich (Alemania Occidental) del 5 al 9 de octubre próximo. Durante su viaje el Dr. Jiménez visitará en Roma, el Instituto Carlo Forlanini, donde recibirá la Medalla de Honor que aquella institución le ha concedido por sus merecimientos científicos.

\*

\* \*

*La V Reunión Nacional de Neumología y Cirugía del Tórax*, ha fijado el día 30 del próximo mes de octubre para iniciar sus trabajos en el puerto de Tampico. El programa general incluye actividades científicas y sociales que se darán a conocer en su oportunidad por la Sociedad Mexicana de Neumología y Cirugía del Tórax, A. C. y por el Capítulo de Centro y Sur de Tamaulipas.

\*

\* \*

*El Dr. Guillermo Soberón Acevedo* académico numerario, cuyos merecimientos científicos lo hicieron acreedor recientemente al Premio Carnot, ha sido designado Director del Instituto de Estudios Médicos y Biológicos de la Universidad Nacional Autónoma, cargo del cual tomó posesión el día 7 del presente mes. Es de felicitar al Cuerpo de Investigadores que laboran en esa dependencia universitaria por tan atinada designación que seguramente se traducirá en aumento del elevado prestigio científico de que ya disfruta el Instituto en los centros de investigación de su categoría. El dinámico e infatigable nuevo Director proyecta ya, desde luego, la creación de un nuevo Departamento, el de Biología Molecular.

\*

\* \*

*El Dr. Carlos Coqui*, socio numerario de la Academia Nacional de Medicina, partió en días pasados para Europa en viaje de estudio para concurrir especialmente a la celebración del XI Congreso Internacional de Radiología que tendrá lugar del 23 al 28 del presente mes en la ciudad de Roma, ante el cual lleva las representaciones de esta Academia, de la Universidad Nacional Autónoma, de la Escuela Superior de Medicina Rural y del Hospital General. El Dr. Coqui visitará los principales centros radiológicos de aquel continente, entre otros los de Francia, Italia, Austria y Suecia.

\*  
\*   \*

*El Dr. Fernando Rébora*, académico de número fue designado recientemente Director del Sanatorio para Tuberculosos "Huipulco". La reconocida capacidad del Dr. Rébora garantiza la buena marcha de tan importante nosocomio.

\*  
\*   \*

*El Dr. Aquilino Villanueva*, socio de número y ex-Presidente de la Academia Nacional de Medicina, saldrá en breve para Atlantic City, con el fin de recibir las insignias y toga correspondientes a la dignidad de socio honorario del American College of Surgeons, que le ha sido conferida por aquella Institución.

\*  
\*   \*

*El Dr. Anselmo Fonte Bárcena*, académico de número de la Sección de Oftalmología, en unión de otros distinguidos especialistas mexicanos, los doctores Alfredo Gómez Leal, Daniel Silva y Alejandro Dalma Kenda, ha sido invitado por la Asociación Panamericana de Oftalmología para dictar un "Curso sobre padecimientos de la órbita" en diversos países de Sud-América. Es de hacer notar que, por primera vez, la Asociación Panamericana de Oftalmología integra un curso de Profesores visitantes con facultativos de un solo país, habiendo escogido a México para iniciar esta nueva modalidad.

\*  
\*   \*

*El American College of Surgeons* celebrará en Atlantic City, del 18 al 22 del próximo mes de octubre, su LI Congreso Clínico. Forma parte del programa general, el día 21, la ceremonia en la cual el Presidente del Congreso, Dr. James F. Priestly, impondrá a los doctores: Fernand Orban, de Lieja, Bélgica, Oscar H. Schubert, de Estocolmo, Suecia, y Aquilino Villanueva de la ciudad de México, la toga y birrete que, como Miembros Honorarios de aquella prestigiada organización, les ha otorgado el Comité de Regentes.